

# Logicdata expandiert in USA

## Beteiligung – aws-mittelstandsfonds und StBFG finanzieren

Gemeinsam mit der Steirischen Beteiligungsfinanzierungsgesellschaft StBFG finanziert aws-mittelstandsfonds die Expansion von Logicdata, Anbieter von elektronischen Möbelsteuerungen mit Sitz in der Steiermark. Für aws-mittelstandsfonds, Anbieter von stillen Beteiligungen, ist das die dritte Unternehmensbeteiligung.

Der mit 80 Millionen € dotierte aws-mittelstandsfonds unterstützt mittelständische Unternehmen bei organischem sowie anorganischem Wachstum und will so positive Beschäftigungseffekte erzielen.

**Guter Ruf** Logicdata ist ein weltweit agierendes Unternehmen im Bereich Ergonomie mit Sitz in Deutschlandsberg, das elektronische Steuerungen und Handschalter für verstellbare Möbel entwickelt und vertreibt. Im abgelaufenen Geschäftsjahr wurden mit 52 Mitarbeitern knapp zehn Millionen € umgesetzt. Logicdata hat sich in den vergangenen Jahren einen sehr guten Ruf bei Kunden in den beiden



LOGICDATA

**Logicdata-Chef** Walter Koch plant Umsatzsteigerung

Geschäftsbereichen LogicOffice – elektronische Komponenten zur automatischen Höhenverstellung von Bürotischen – und LogicCare – Komponenten zur elektrischen Verstellung von Betten und Komfortsesseln – erworben. Daher konnte das Unternehmen in den vergangenen Jahren eine kontinuierliche Umsatzsteigerung verzeichnen.

Die gemeinsame Finanzierung von aws-mittelstandsfonds und StBFG unterstützt die internationale Expansion, insbesondere in die

USA, sowie die Weiterentwicklung von strategisch wichtigen Technologieprojekten. „Logicdata ist in ihrem Segment bereits heute weltweit die Nummer zwei im stark wachsenden Ergonomiemarkt“, sagt aws-mittelstandsfonds-Chef Arno Langwieser.

Mit den zur Verfügung gestellten Mitteln soll bereits für das kommende Jahr eine Umsatzsteigerung von über 50 Prozent ermöglicht werden, meint Logicdata-Geschäftsführer Walter Koch.